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En el Pleno Ordinario celebrado este martes, el PP de Coslada defendió una moción para que se incluya en el próximo proyecto de presupuestos una partida económica por importe de 50.000 euros, con el objeto de crear una Sede Electrónica para el Ayuntamiento. Actualmente, los trámites telemáticos que tienen a disposición los vecinos de Coslada son claramente insuficientes, resumiéndose en la obtención de volantes de empadronamiento, consultas, verificación de documentos y el acceso de expedientes, así como el acceso a las tasas de boda o examen.

Con la creación de una Sede Electrónica, los vecinos podrían ver ampliados considerablemente los trámites que se pueden realizar de forma telemática. La tramitación de licencias urbanísticas, autoliquidaciones y pago de tributos, presentación de recursos, inscripción de actividades municipales, obtención de duplicados etcétera podrían llegar a ser una realidad si el Ayuntamiento de Coslada tuviera un Punto de Acceso General electrónico que integre todas estas operaciones.

La moción Popular, sigue la línea que la legislación actual establece para las Administraciones Públicas, obligando que a partir del 2 de octubre del presente año las previsiones sobre el registro electrónico de apoderamientos, tareas de registro y Punto de Acceso General electrónico estén disponibles en la web para todos los ciudadanos.

La respuesta del Equipo de Gobierno ha sido la de presentar una enmienda a la totalidad, defendiendo que se informará sobre los planes y actuaciones del Gobierno sobre un nuevo portal del Ayuntamiento y de Transparencia, una Sede Electrónica y modernización de equipos. Desde el Grupo Popular creemos que esta medida es insuficiente, ya que no establece la previsión de destinar una partida económica específica para ocuparse de la Sede Electrónica, ni establece las intenciones concretas que el Gobierno Municipal tiene previstas para dar solución a la actual web obsoleta.

En palabras del Portavoz Popular, Francisco J. Becerra: “El Equipo de Gobierno ha vuelto a echar balones fuera frente a una responsabilidad que le obliga no solo legalmente sino también éticamente. Los vecinos no pueden seguir soportando más tiempo las interminables esperas que establece el Ayuntamiento, cuando existen fórmulas para dar solución a este problema y poder realizar los trámites cómodamente a distancia”.

En febrero de este año el Canal de Isabel II anunció una gran renovación de las redes de saneamiento en la Comunidad de Madrid, 91 municipios para ser exactos. El Canal anunció una serie de posibles actuaciones por valor de más de 1.500 millones de euros a través del Plan SANEA, un plan que establece que los ayuntamientos, como titulares de las redes, serán los que decidan las inversiones propuestas que se ejecutarán. Desde el Grupo Popular hemos interpelado al Equipo de Gobierno para conocer si tiene intención de adherirse a este Plan y cuando, conociendo cual será la alternativa municipal en caso de no hacerlo para dar respuesta a los graves problemas de inundaciones que sufren nuestros vecinos cada vez que hay una precipitación. Cabe destacar que muchos municipios ya nos llevan la ventaja, por citar algunos del Corredor del Henares: Torrejón de Ardoz, Torres de la Alameda y San Fernando de Henares, ya han tomado la iniciativa adhiriéndose a este plan y siendo tres de los 10 municipios que van a comenzar en breve las obras.

La remodelación de las pistas de Tenis de La Cañada se ha convertido en un situación grotesca, con graves perjuicios económicos para el Club de Tenis Coslada y deportivos para los usuarios de las mismas al llevar cerca de 2 años pendientes de ejecución, siendo lo más grave que no parece no parece tener fin. Desde el Grupo Popular hemos interpelado al Gobierno para saber cuándo se va a poner en marcha de una vez por todas este proyecto. Recordamos que en mayo de 2018 se aprobó la partida de 400.000 euros para la remodelación de las pistas y los afectados aún no han tenido respuesta por parte del ayuntamiento. Dos años se ha tardado en aprobar el proyecto de ejecución y no se pueden esperar otros tantos para ejecutar finalmente esta inversión. Es una vergüenza el estado en el que se encuentra la única instalación que tenemos en este ámbito y la dejadez que están sufriendo tanto empleados, alumnos y resto de usuarios de las instalaciones, así como el Club de Tenis Coslada.

El pasado 5 de marzo de 2018 el Grupo Popular solicitó el traslado de las dependencias de Protección Civil al antiguo colegio Cervantes, con motivo de las reiteradas inundaciones y desperfectos que sufre la actual Base de la Agrupación de Voluntarios, situada en el Barrio de la Cañada. Un año y medio más tarde, el 2 de octubre de 2019, el Grupo Popular solicitó nuevamente la adopción de una serie de medidas para mejorar las dependencias y poner fin a los graves problemas estructurales del edificio, que sufren inundaciones año tras año en un espacio insuficiente. A día de hoy, aún no se ha dado solución al problema, por lo que hemos vuelto a interpelar al Gobierno sobre ello. Hemos querido conocer cuándo van a trasladar las dependencias de Protección Civil. Desde el Grupo Popular nos preguntamos si después de dos mandatos como alcalde, para Ángel Viveros todavía sigue siendo culpa del PP la falta de solución a este problema.

Los integrantes del Grupo Popular han comprobado que con la apertura del mercadillo, el Equipo de Gobierno ha controlado los accesos al mismo a través de voluntarios tanto de Protección Civil como integrantes del voluntariado de juventud. No estamos en contra del uso de voluntarios como fórmula de participación ciudadana en los asuntos públicos, pero creemos que estos ejercicios de cooperación deberían utilizarse en otros ámbitos. La interpelación se ha dirigido, primero, hacia cuáles son los motivos por los que se está utilizando a los voluntarios y no una empresa de control de accesos, como tienen las grandes superficies para controlar el aforo. Y segundo, si dichos voluntarios disponen del necesario seguro por si ocurriera algún percance, entre los que se encuentran el contagio por COVID-19.

Desde el Grupo Popular queremos conocer los motivos por los cuales los vecinos de Coslada no han tenido hasta ahora el derecho a la realización de test serológicos del COVID-19. Si Coslada lleva ya tres ejercicios anunciando superávit, tiene cinco veces menos deuda que Torrejón (por citar un municipio próximo, pero que hay bastantes más), y si tenemos dinero para mantener las subidas de sueldos y duplicar el número de cargos de confianza, si los ciudadanos ya han tenido que soportar el esfuerzo de un incremento de IBI que va a suponer ingresos de casi tres millones de euros, ¿por qué el Equipo de Gobierno niega la salud a los vecinos de Coslada? ¿Por qué motivo la salud de los vecinos de Coslada vale menos que la de los ciudadanos del resto de municipios? ¿Cuándo va a pasar nuestro alcalde a la acción y va trabajar para que los test en nuestra ciudad sean una realidad?

Actualmente, existen en Coslada 14000 personas acogidas a ERTES, que se suman a los más de 4500 vecinos en situación de desempleo del mes de marzo. El Equipo de Gobierno debería tener en cuenta la situación económica en la que se encuentran muchas familias. Lamentablemente, está situación va a provocar que muchos vecinos no puedan salir de vacaciones y sería interesante que puedan disfrutar al menos de las piscinas para sofocar el calor con todas las medidas sanitarias necesarias. Por ese motivo, hemos interpelado al Gobierno sobre las medidas que se están tomando sobre la apertura o no de las Piscinas municipales.

Durante el transcurso del Estado de Alarma se llevó a cabo un ofrecimiento por parte de un grupo de hosteleros locales para colaborar con el Ayuntamiento en la preparación de menús dirigidos a colectivos necesitados o más desfavorecidos en tanto sus negocios permanecieran cerrados. En el caso de Coslada se argumentó la necesidad de estudiar la propuestas (tres meses llevamos ya de estudio) para limar algunos problemas técnicos. Sin embargo durante ese tiempo en otros municipios si se han firmado una serie de convenios para que los hosteleros cuyas circunstancias particulares no les han permitido abrir puedan poner en marcha sus cocinas y repartir comidas para familias desfavorecidas. Lamentablemente, en Coslada nunca se llevó a la práctica, cuando municipios vecinos como San Fernando de Henares si lo ha hecho. Desde el Grupo Popular hemos interpelado para conocer si se han superado ya estos problemas que han impedido desarrollar esta iniciativa y ofrecimiento de los hosteleros de nuestro municipio.
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